



すずらん

No.3



文責 松田 幸一

5年生 臨海学習

7月9日・10日の2日間、新潟県上越へ臨海学習に行ってきました。1日目の午前中マリンドリーム能生で



海洋館見学と磯学習を行いました。磯学習では、自分たちで捕ったサザエを壺焼きにして食べました。午後は、海水浴の予定でしたが、雨が降ってきてしまったため、リージョンプラザで水泳を楽しみました。夕方から奇跡的に天候が回復し、海に沈む素晴らしい夕日を見ることができました。夜のビーチファイヤーも盛り上がりました。2日目の朝はちょっと早起きをして名立漁港で釣りをしました。30匹を超えるイワシを釣り上げ大満足。その後、海水浴で夏の海を満喫しました。午後は、上越水族館うみがたりで、海についての学習をしました。



30匹を超えるイワシを釣り上げ大満足。その後、海水浴で夏の海を満喫しました。午後は、上越水族館うみがたりで、海についての学習をしました。

乗鞍登山 3025m

中学校1・2年生が、7月17・18日の2日間、「山と長野県を深く知り、全員で楽しめる登山にしよう」をスローガンに、乗鞍登山に行ってきました。予定通り朝6時に学校を出発し、登り口である豊平に向かいました。梅雨が明けずに、天候が心配されましたが、豊平で体を慣らした後、登山開始。生徒15名・職員6名、全員で3000m級の乗鞍岳（剣ヶ峰）の登頂に成功しました。登山の後は、岐阜県高山市にある奥飛騨温泉郷新平湯温泉に宿泊し、ゆっくり疲れを癒やし、おいしいものを食べました。2日目は、上高地に行き、ウォークラリーを楽しみました。雨が降ってきてしまったため、予定を繰り上げ1時間半ほど早い帰校となりました。



保育園実習

中学校3年生がすがだいら保育園に行き、一緒に遊ぶ体験（保育園実習）をしました。これは、毎年家庭科の授業で行われていることで、6月にも一度訪問し、今回が2回目の訪問となります。緊張しながらも、楽しそうに関わる姿がありました。この時期プールも始まっており、一緒に水に入って、股くぐりをさせてあげるなどの遊びをしました。また、室内や園庭などで一緒に遊ぶことを通して、短い時間でしたが、多くのことを学ぶことができました。

中学校3年生がすがだいら保育園に行き、一緒に遊ぶ体験（保育園実習）をしました。



地元の山に登ろう！清掃登山

7月17日（水）に、小学生と中学校3年生が清掃登山を行いました。天候が心配で実施が危ぶまれましたが、当日は、暑くもなく寒くもない丁度良い季節の中、それぞれの目的地を目指しました。地元の山に登るという大切な機会となりました。

♡小学校1・2年生♡



ダボスの丘から表ダボスを通して裏ダボスまで行きました。

♡小学校3・4年生♡



根子岳登山道を通り、小根子岳（2127m）に登りました。



♡小学校5・6年生♡



根子岳登山道を通り、根子岳（2207m）に登りました。

♡中学校3年生♡



的岩を経由して四阿山（2354m）に登り、菅平牧場に降りてきました。

＝お知らせ＝

- 小学校1年生の担任の太田磨莉先生が赤ちゃんを産むために7月20日から、お休みに入りました。出産予定は9月です。7月22日から、小学校1年生の担任として尾崎綾子先生が着任しました。学級その他、校務、部活動、地区担当、PTA等は、太田先生のところを引き継ぎます。よろしくお願いいたします。
- 信頼される学校、信頼される教職員を目指して、本校では「菅平から絶対に非違行為を出さない」を合い言葉に、わいせつ行為・体罰・セクハラ・個人情報流出などの信用失墜行為等の非違行為防止研修に取り組んでいます。これからも、学校職員は児童・生徒の人格形成を支援するという重大な責務を担っているという自覚をもって教育にあたっていきたいと思っております。

※学校だより「すずらん」の内容は、本校ホームページにも掲載予定です。掲載を希望しない内容がある方は、7月31日（水）までに学校（小学校教頭：関和之、中学校教頭：松田幸一）へご連絡ください。 ☎ 74-2014